BG Bereitschaftspolizei betreut Einsatzkräfte

Die Bayerischen Einsatzkräfte beim NATO-Gipfel in Baden-Baden freuten sich sehr herzlich über den Betreuungsbesuch von Helmut Bahr, Vorsitzender der GdP BG Bereitschaftspolizei. Zusammen mit Jürgen Schneider von der Bepo Würzburg informierte sich der BG-Vorsitzende vor Ort über die Unterkünfte, Verpflegung und Einsatzbedingungen. Viele Kolleginnen und Kollegen erwarteten bereits ungeduldig die GdP-Buttons zum Gipfel-Einsatz. Bei dieser Gelegenheit entwickelte sich ein sehr interessanter Meinungsaustausch.

Ein großes Lob gebührt auch den Einsatzbetreuern aus Baden-Württemberg, die den bayerischen Kollegen hilfreich zur Seite standen.

Die Gewerkschaft der Polizei, Landesbezirk bedankt sich bei allen eingesetzten Bayerischen Polizeikräften und selbstverständlich auch dem Team der BG Bepo für ihren tollen, unermüdlichen Einsatz.

Hier ein paar Eindrücke...





